

## 20. April 2011 - 19-jähriger Mercedes-Fahrer prallt gegen Baum

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. April 2011 um 15:24 Uhr

---

### Feuerwehr musste Opfer aus dem Wrack befreien

### Schon wieder ein Einsatz mit dem Rettungshubschrauber: 19-Jähriger prallt mit Mercedes gegen Straßenbaum



**Holzminden/Göttingen (wbn). Wieder ein Rettungshubschrauber-Einsatz! Diesmal war es ein 19-Jähriger. Der Mercedes-Fahrer war gegen einen Baum geprallt und wurde schwer verletzt.**

Die Feuerwehr musste ihn aus dem Wrack befreien. Hier der Polizeibericht von heute Nachmittag aus Holzminden: Mit erheblichen Verletzungen musste am gestrigen Abend ein 19-jähriger Mercedes-Fahrer mit dem Rettungshubschrauber in die Uniklinik nach Göttingen geflogen werden, nachdem er mit dem PKW von der Fahrbahn abgekommen und gegen einen Baum geprallt war.

Der junge Mann war im Fahrzeug eingeklemmt worden und musste erst durch die Feuerwehr mithilfe der Rettungsschere aus dem Fahrzeugwrack befreit werden.

*(Zum Bild: Der Motorblock hängt im Straßengraben, der Fahrer ist schwer verletzt im Autowrack eingeklemmt - so bot sich das Unfallbild beim Eintreffen von Polizei und Rettungswagen. Der 19-jährige Fahrer musste mit dem Rettungshubschrauber nach Göttingen geflogen werden. Foto: Polizei)*

## 20. April 2011 - 19-jähriger Mercedes-Fahrer prallt gegen Baum

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 20. April 2011 um 15:24 Uhr

---

Fortsetzung von Seite 1

Gegen 20:30 Uhr war der in Neuhaus im Solling wohnende junge Mann von zu Hause losgefahren und auf der Bundesstraße 497 in Richtung Holzminden unterwegs. Aus bislang ungeklärter Ursache kam der junge Mann außerhalb der Ortschaft auf einem geraden Streckenabschnitt nach links mit seinem Fahrzeug von der Fahrbahn ab, durchfuhr einen Böschungsgraben und stieß anschließend frontal gegen einen Baum. Der allein im Fahrzeug befindliche 19-Jährige wurde durch den heftigen Aufprall schwer verletzt. Er wurde, nachdem ihn die Feuerwehr aus dem Wrack befreit hatte, zunächst mit dem Rettungswagen in das Krankenhaus Holzminden transportiert. Aufgrund der Verletzungen musste er nach der Erstversorgung wenig später noch mit dem Rettungshubschrauber in die Uniklinik nach Göttingen zur weiteren Behandlung geflogen werden. Am PKW entstand wirtschaftlicher Totalschaden.